

1学年だより

令和3年4月21（水）

# 夢の宅配便

NO 13

小田原市立城山中学校  
学年主任 水野喜代治

## 何事も全力投球！

学校生活は、授業だけでなく清掃や給食当番、日直、部活動などいろいろなやるべきことがあります。それらをするにあたって、二つの気持ちが心の中に出でてきます。一つは手を抜いて、できればやらないで済むようにしようとする心。もう一つは、一生懸命に取り組んで、みんなのために頑張ろうとする心です。すべての行動に、この二つの心は出でてきます。その時にどちらを選択するかでその人の心の強さや周りからの信頼や自分の成長に大きく差が出でてきます。掃除の時間、あなたは一生懸命に取り組もうとする心を選択していますか？給食当番になったときに、友達に仕事を押し付けて少しでも自分は楽をしたいなどの心を選択していませんか？常に、前向きな心を選択していくことが大事だと思います。楽な方の心を選択していくとどんどん気持ちが弱くなってしまいます。最後には、いろいろなことを頑張ることができない自分になってしまいます。自分の心を鍛えるのは、この毎日の選択です。前向きな心を選べる強さを身につけていきましょう。頑張れ、1年生！

## 「学校給食申込書」本日締め切り

本日、「学校給食申込書」の締め切りでした。忘れた人は、明日忘れないように頑張りましょう！「忘れ物をしない・期限を守る」は、これから的生活においてとても大切なことです。本日、「学校給食申込書」を忘れた人は、明日必ず担任の先生に提出してください。まだ、提出ができていないご家庭は、明日必ずご提出くださいますようご協力お願いいたします。

お母さん・お父さん・おばあちゃん・おじいちゃん  
からのメッセージ！ NO 8

## 「言葉の大切さ！」

ペンネーム つまだじーじ

言葉一つで、勇気を与えたり、苦しめたり、泣かしたりできる。大事な言葉とは、相手の気持ち・立場を考えられて使われている。そのような言葉を使える力を自分の将来に生かすと良い。  
諺に「言葉に消しゴムは効かない。」と有る。中学生3年間を有意義に過ごせるよう言葉の大切さ！を考えるのも良い。